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ÉDITO : « Ô mort ! Où est ta victoire ? » 
 
Dans quelques semaines aura lieu l’élection présidentielle en France, encore une fois, le 

débat sur le début de vie aura été absent ou plutôt à sens unique et même interdit. Le 
candidat de la droite a osé dire qu’à titre personnel il était contre. La pression médiatique 

a été telle que, quelques jours après, il a expliqué qu’en tant qu’homme politique, il avait 
voté toutes les lois qui favorisaient l’IVG. Je le plains. Comment vivre en votant des lois 
contraire à sa conscience ? Tous les autres ont soigneusement évité le sujet ou ont indiqué 

qu’ils favoriseraient l’accès à l’IVG.  
La France vient de voter le délit d’entrave à l’avortement. La loi a été approuvée, dans 

son ensemble, par le Conseil constitutionnel. Comment notre pays, connu dans le monde 
entier pour son principe de liberté, qui sur chacun de ses bâtiments écrit le mot liberté, 

peut accepter une telle loi liberticide. 
Le lobby de la culture de mort est prêt à tout ! 
Devons-nous baisser les bras ? Sûrement pas, mais nous devons trouver de nouvelles 

voies, nous devons nous remettre en cause. Nous devons défendre ces héroïnes des temps 
modernes que sont les jeunes filles qui gardent, contre vents et marées, leur bébé. Nous 

devons laisser la parole à toutes ces mères qui souffrent suite à leur avortement, nous 
devons demander aux pouvoirs publics de reconnaître le traumatisme post-avortement. 

A quelques jours de la Semaine Sainte, souvenons-nous que la passion a précédé la 
résurrection « Ô mort ! Où est ta victoire ? ». 
Je vous invite aussi à venir nombreux au Rosaire pour la vie. Le prochain sera animé par 

le Réseau Vie et aura lieu le samedi 15 avril (voir ICI). 
Belle fête de Pâques à chacune et chacun d’entre vous ! 

 
PS : A ce jour, seuls monsieur Fillon et madame Le Pen ont indiqué qu’ils reviendraient 

sur la loi du délit d’entrave. 
 

Patrick RECIPON 

Président Réseau Vie  

 

               

La Lettre du 

Réseau Vie 
Avril 2017 

Retour vers le sommaire 
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JE PARLE D’IVG AVEC MON FILS 
 
Michel Hermenjat est l’auteur de « Cet enfant qui m’a manqué, parole d’homme face à 

l’avortement », paru en 2012 aux éditions Première Partie à Paris. Un des premiers 

ouvrages à aborder le vécu de l’IVG dans une perspective masculine. Il a retrouvé 

dans le récit biblique de nombreux passages qui font écho à la situation actuelle et pas 

seulement sur le plan moral. 

 

Père de 5 enfants, il est actuellement chargé du développement de prestations 

alternatives en faveur de la maternité adolescente. Son deuxième livre, dédié à son 

action, « Adonnaissance, ces jeunes qui donnent la vie en contrebande », paraîtra 

prochainement. 

 

http://premierepartie.com/michel-hermenjat-cet-enfant-qui-m-a-manque-parole-d-

homme-face-a-l-avortement.html  

 
 
Mon fils, 
 
Je profite de ton séjour linguistique à l’étranger pour t’écrire ce petit mot que tu pourras 
lire tranquillement. Tu en es à ta quinzième année, ta voix mue, tu prends de l'épaisseur 

et ton regard sur les filles est en train de changer. Je suis fier de toi et d’envisager ton 
avenir m’emplit de joie et d’espoir. 

 

C’est l’occasion de marquer le cap et de te parler de sexe, d’homme à homme. 
 

Tu es devenu fertile, c’est à dire que ton corps peut donner la vie. Les filles de ton âge en 
sont capables aussi, et même depuis un an ou deux avant toi. Certaines prennent la pilule 

pour avoir des relations sexuelles sans risque de tomber enceinte, encore que cette 
méthode connaisse des ratés. D’autres filles préfèrent attendre avant de penser à la 
contraception et d’autres choisiront d’autres méthodes, si possible sans chimie dont on 

connaît maintenant les effets indésirables. 
 

En quoi ces questions de filles te concernent-t-elles ? J’y viens. 
 
Tu vis dans une drôle d’époque où vous les jeunes hommes avez été largement mis de 

côté, non pas en ce qui concerne le sexe, mais pour tout ce qui concerne votre capacité à 
donner la vie. De nos jours, ce sont les femmes qui décident de la suite à donner 
lorsqu’une grossesse s’annonce. C’est à elles seules de «décider» de poursuivre ou 

d’interrompre. Et en parlant «des femmes» je ne parle pas seulement de ta copine 
éventuelle, mais aussi de sa mère et des belles-mères en général. C’est même surtout 

d’elles dont je parle, car c’est sûr qu’elles interviendront si ta copine tombe enceinte, 
d’autant plus si vous êtes encore mineurs. Il te faudra en plus affronter l’assistante sociale 

du planning ou l’infirmière scolaire qui «décideront» sans toi, surtout si ta copine ne veut 
pas en parler à ses parents. Car, c’est son droit légal, même si elle est mineure. C’est 
comme ça aujourd’hui. Il te faut bien comprendre que si tu as des relations sexuelles avec 

une fille de ton âge et que cette dernière tombe enceinte ton avis ne va pas peser lourd. 
Tout autour de toi, on te fera bien comprendre que «c’est son corps à elle», et que ton avis 

ne compte pas. 

http://premierepartie.com/michel-hermenjat-cet-enfant-qui-m-a-manque-parole-d-homme-face-a-l-avortement.html
http://premierepartie.com/michel-hermenjat-cet-enfant-qui-m-a-manque-parole-d-homme-face-a-l-avortement.html
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Ne fais pas comme moi, ne tombe pas dans le piège. Cela peut te faire très mal. 
 
Comme tu le sais déjà, j’ai moi-même subi cette forme de violence, lorsque maman est 

tombée enceinte alors que nous étions étudiants : j’ai été proprement écarté de la décision 
qui a mené à une interruption de grossesse. Ensuite, cela m’a pris près de 20 ans pour 

admettre que j’étais concerné par cette histoire et que ma légitimité et ma dignité de père 
avaient été bafouées. Il m’a fallu 20 ans pour reconnaître un sentiment d’impuissance de 
deuil larvé tout au fond de moi. Ce triste épisode m’a profondément blessé dans mon rôle 

de futur père. Avec maman, nous en avons déjà parlé avec toi et ta sœur. Surtout nous 
vous avons demandé pardon de ne pas avoir su mieux nous battre pour défendre cet 

enfant qui aurait du naître avant vous. Il manquera toujours à notre famille. Le plus 
étonnant est que maman et moi soyons restés ensemble ensuite. Statistiquement, j’aurais 

dû la laisser tomber dans les mois suivants. Très peu de couples survivent après 

l’avortement et les rares qui restent ensemble peinent à en parler, surtout à leurs enfants 
nés vivants. Mais nous avons choisi de rompre le silence envers vous et de prendre nos 

responsabilités. Merci encore d’avoir accepté de nous pardonner. 

 
Mais revenons à toi.  
 
Si ce n’était pas simple pour  maman et moi à l’époque, c’est devenu encore plus 
compliqué pour vous, les jeunes d’aujourd’hui. Ce système dans lequel tu grandis est 

devenu complètement paradoxal. Il craint un max… D’un côté, la voix d’un certain 
féminisme estime qu’un début d’une grossesse ne te concerne pas, c’est sa prérogative. Et 

de l’autre côté, beaucoup de femmes nous reprochent de «les laisser tomber», d’avoir à 
assumer toutes seules leur grossesse. On dit aux mecs de passer leur chemin, ensuite on 

leur reproche de ne pas avoir été là. Il faudrait savoir à la fin. 
 

C’est un cercle vicieux.  
 
Il y a un immense malentendu entre les hommes et les femmes d’aujourd’hui. Car les 
filles réclament des mecs, des vrais. Elles connaissent notre nature, d’abord des chasseurs 

et ensuite des châtelains protecteurs de leurs femmes et de leurs enfants. Donc, quand les 
femmes décident seules de la poursuite d’une grossesse ou non, en fait, elles décident si 

les mecs deviendront papas ou pas. Elles réclament des mecs tout en choisissant pour eux 
en ce qui concerne leur paternité. C’est comme demander à un lion de devenir un bon 

gros chat géant. Apprivoiser un lion c’est possible et c’est sans doute agréable à caresser. 
On se sent surtout protégé auprès d’un lion. Mais un lion apprivoisé, ne sera jamais un 
chat domestique géant. 

 
S’il n’est décidément pas facile de devenir un mec dans ce système, c’est sans doute aussi 

plus difficile de devenir mère pour une jeune fille. Du coup personne ne peut être satisfait 
ni rassuré. Je ne sais pas comment nous allons sortir de là.  

 

En tout cas, il ne s’agit pas de revenir au machisme. 
 

À l’époque de nos ancêtres romains, tu sais Gladiator, Ben Hur et les autres, c’était 
l’inverse. Ce sont les pères qui décidaient. Sais-tu que le droit romain donnait aux pères 
le droit de vie ou de mort sur leurs enfants et même sur leurs femmes ? Les femmes 

n’avaient rien à dire. D’une certaine façon les rôles se sont inversés. Ce sont les futurs 
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pères d’aujourd’hui qui n’ont rien à dire. Il n’y pas d’issue dans les 2 cas. Il faut que l’on 

réapprenne à se parler entre homme et femme. 
 

La sexualité c’est puissant. 
 
Je te parle de l’acte sexuel dont tu es toi-même un beau fruit, mon grand ! Il mérite toute 

notre estime, car c’est une des plus belles choses de la vie. Il y a là bien plus que de la 
gymnastique suédoise, c’est un mystère à découvrir constamment, dans sa perspective 
sacrée et la transmission de la vie. Mais tout cela, je pense que tu le sais déjà. 

 

Tenir le cheval bien en bride. 
 
Sauf qu’il y a la puissance des hormones et la difficile maîtrise de ses émotions.  Tu 
pourras te réveiller un beau matin avec une flèche dans le cœur – tu sais, Cupidon… 

Ensuite, dans le feu de l’action, après un film romantique ou après le sauna ou dans un 
bungalow de vacances sous les palmiers, on peut aussi se retrouver en un rien de temps 

dans une étreinte passionnée, à l’insu de son plein gré, comme disait Richard Virenque. 
Bon, bref, tu vois le tableau. Donc, prépare toi aussi pour limiter les prises de risque. 
C’est une bonne occasion de grandir en sagesse. Il y a aussi toutes sortes de chantages 

possibles pour obtenir les faveurs d’une fille : « Si tu m’aimes vraiment, alors prouve-le 
moi de tout ton cœur et de tout ton corps. »… S’il te plaît ne joue pas avec ça. 

 

T’asseoir avec elle.  
 
C’est donc bien à froid que je t’invite à t’asseoir sur un banc avec la fille que tu 
commences à aimer, à parler, échanger ensemble à chaque étape. Dès que tu te sentiras 
bien à l’aise dans une relation, dès que tu auras envie d’aller plus loin, aborde ces sujets. 

Comme «  les amoureux sur un banc public » de Brassens, parlez de vos futurs enfants. 
Cela vous ouvrira des portes sur votre façon d’envisager votre avenir à deux et de vous 

mettre d’accord. Ensuite, demandez-vous ce que vous ferez ensemble si elle tombe 
enceinte. C’est la chose la plus importante que je veux te communiquer aujourd’hui : 

anticiper sur cette question avant d’entamer une relation sexuelle. Que fait-on en cas de 
grossesse ?  
Si vous ne répondez pas à cette question vous-mêmes, en vous mettant soigneusement en 

accord, alors c’est simplement les autres, le système qui va décider pour vous ; vous 
subirez son verdict sur votre capacité et votre légitimité à transmettre la vie. Pas cool. 

 
Cela fait beaucoup de questions à se poser « avant », mais c’est mettre toutes les chances 

de votre côté pour assurer la suite de votre histoire en couple. 
 

L’idéal, c’est encore d’attendre d’être prêts tous les deux.  
 
Prenez le temps de devenir complices, pour mieux faire alliance. Cela s’appelle la 

chasteté et c’est ainsi que, dans la plupart des cultures, l’humanité a fonctionné. C’est 
clair qu’il n’y avait pas cette période dite de l’adolescence qui s’éternise, où l’on peut 
bénéficier de tous les avantages de la sexualité sans en assumer les responsabilités. Tout à 

fait entre nous, mon grand, c’est nul, ce n'est pas normal. Pire, ce n'est pas très sain du 
tout et je te le dis encore : tu mérites mieux que ça, et si tu devenais papa très jeune, ce ne 

serait pas une catastrophe. Tu devrais simplement mûrir plus vite et tu pourrais toujours 
compter sur moi. De toute façon, à tout âge, devenir père c’est compliqué. On n’est 
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jamais prêt. Ça s’apprend sur le tas. 

 
Et si tu dois passer par la case « grossesse non désirée », sois prêt à prendre tes 

responsabilités, dis-le, rassure ta compagne. Sinon, on te demandera, au mieux, de la 
« soutenir », c’est-à-dire d’être spectateur d’un mauvais film de quelques semaines avec 

un scénario que tu auras signé avec ton sperme sans vraiment le lire. Tout le monde sera 
sous une immense pression, elle plus que tous. Mais sois bien persuadé que ta parole dite 
« avant » comptera pour elle. Si ta compagne sait que tu veux te battre pour vos enfants 

dès qu’ils s’annoncent, même dans des conditions compliquées, elle saura que tu veux 
être un lion. 

Si un mec ne sait pas s’occuper de sa famille, alors il ne sait s’occuper de rien, 
fondamentalement, il n’est pas crédible. La vraie masculinité, c’est d’assurer l’accueil 

inconditionnel des ses enfants et la sécurité pour sa femme. C’est là, dans ce choix 
déterminé, que l’homme se révèle et s’accomplit. 

 

Mon grand, je fais confiance : ton intelligence et ton cœur te diront la valeur de ta 
capacité de transmettre la vie. Et moi, je me réjouirai d’être grand père dans tous les cas 

de figure. 
 

Papa 
 
Signé : Michel Hermenjat, socio-pédagogue, avec Joël Reymond, journaliste. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Retour vers le sommaire 
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OÙ EN EST NOTRE PROJET DE MAISON MÉDICALE ? 
 

Le travail avance bien maintenant que nous sommes une équipe avec des tâches bien 

définies.  

 

Les statuts après un long travail de maturation ont pu être adoptés et déposés à la 

Préfecture. L’association médicale Gabriel est née. Elle est le support de notre projet.  

 

Sept chantiers sont ouverts, de la Charte Éthique aux locaux en passant par la 

constitution d’un budget et d’un règlement intérieur de la vie du centre. Le 

recrutement des personnes voulant travailler au sein de la maison ou en lien avec nous 

et la communication à faire sont pris en compte. Les prières demandées à nos 

couvents, mis dans la confidence, sont assurées et une messe nous a rassemblés le jour 

de l’approbation de nos statuts. Un aumônier est pressenti. 

 

Merci, grand merci aux généreux donateurs qui nous permettent de sortir du bénévolat 

et d’assurer une avance régulière dans nos travaux. Nous sommes très vigilants sur les 

dépenses, mais nous vous sollicitons encore. 

 

N’hésitez pas à parler de ce projet à des personnels de la santé désireux de travailler 

dans le respect de toute vie humaine de la conception à sa fin naturelle. 

 

Contact : Dr Jean Jacques Canet  

jean-jacques.canet@wanaddoo.fr 
 

 

 

POUR CONTINUER A FINANCER CE PROJET, NOUS 
AVONS BESOIN DE VOTRE AIDE ! NOUS VOUS 
REMERCIONS PAR AVANCE DE VOTRE GÉNÉROSITÉ !  

Vous pouvez envoyer votre don à : 

Monsieur Patrick Récipon 

3, allée Berger 69160 Tassin la Demi-lune 

 

Chèque à l’ordre de l’Association médicale Gabriel 

 

Ou par virement : 

Société Générale  

RIB 17806 00498 04126251608 Clé 40 

 

Retour vers le sommaire 
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NOTRE PAGE FACEBOOK S’ANIME !  
 

Vous pouvez nous aider à la faire grandir et à l’améliorer ! 

Nous avons besoin de vous !  

 Soutenez notre page et « aimez-la » en cliquant sur le bouton « j’aime » qui se 

trouve sur la bannière. 

 Invitez vos connaissances FB à aimer, à leur tour, notre page. 

 Parlez en autour de vous, « likez », commentez et partagez nos publications. 

 Envoyez-nous des informations qui pourraient intéresser les membres du 

Réseau Vie et que nous pourrions, après validation, publier sur cette page. 

 

https://www.facebook.com/reseauviefrance/ 

 

Parmi les informations publiées sur notre page FB, vous trouverez une vidéo du 

bouleversant plaidoyer pour la vie à la Chambre des lords du Royaume-Uni par Lord 

Shinkwin, né handicapé : 

 

https://www.facebook.com/reseauviefrance/posts/1414896968567654  

 

 
 

Retour vers le sommaire 
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LES ASSOCIATIONS DU RHÔNE : INFORMATIONS DEMANDES… 
 

La  « Maison de Marthe et Marie » de Lyon 
 

Soutenez des colocations solidaires pour accompagner des femmes enceintes en 

difficulté par votre présence en tant que VOLONTAIRE et/ou par vos DONS. 

 

 
La Maison de Marthe et Marie propose des appartements partagés pour permettre à des 

futures mères d’accueillir leur enfant dans les meilleures conditions possibles et préparer 
leur avenir. 
 

 La Maison de Marthe et Marie, c’est : 

 
- Des colocations de 6 à 8 chambres à Lyon, Nantes, Paris, Strasbourg, Lille… 

- Des lieux de vie partagés avec des volontaires,  jeunes actives entre 25 et 35 ans 

- Un espace de partage, de bienveillance et d’entraide fraternelle 

- Un endroit pour vivre paisiblement sa grossesse et accueillir l’enfant dans les 
meilleures conditions possibles 

- Un accueil du début de la grossesse jusqu’au 1 an de l’enfant 

- Un accompagnement sur mesure pour construire l’avenir et préparer la sortie en 
lien avec un réseau de professionnels  

 

En février 2017 nous avons entièrement rénové la cuisine et les salles de bains de la 
colocation de Lyon.  
 

Nous renouvelons à présent également  une grande partie de l'électroménager.  Vous 

pouvez nous aider en soutenant financièrement l’association.  

 

Nous sommes également à la recherche de VOLONTAIRES pour la colocation de 

Lyon. Rejoignez- nous ! Informations sur le site www.martheetmarie.fr  
 

La Maison de Marthe et Marie vous remercie !  

 

Contact : Lucie CLOSON  colocation-lyon@martheetmarie.fr 
 

 

 
 

 

 

 

 

http://www.martheetmarie.fr/
mailto:colocation-lyon@martheetmarie.fr
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Le Rosaire pour la vie 
 

« Le ROSAIRE MENSUEL POUR LA VIE » 

sur le parvis de Fourvière ou dans la crypte 

Samedi matin à 10h30 

 
 

15 avril     >>    Réseau Vie 

 

10 mai     >>    Mère de Miséricorde 

 

17 juin     >>    Pass Amour – Alliance Vita 
 
(Les associations citées sont celles qui animent) 

 

 

Venez nombreux. Les personnes qui prient ont à cœur de confier à Marie toutes les 

détresses, mais aussi les espoirs des futures mamans que les personnes écoutantes 

s’efforcent de soulager. C’est donc un  grand moment à ne pas manquer ! 
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Messes  pour  la  vie 
 

Mardi 30 mai, à 8h30 

>>  Église Saint Jean Marie Vianney - place de l'Église à Dardilly 

 

Vendredi 30 juin 

>>  À déterminer 
 

L’association Réseau Vie 
 

Notre association recherche une personne pour prendre en charge et développer un 

département « édition ».  

L’objectif est de publier des livres/livrets/CD sur les thèmes liés à la vie. 

Nous avons le souhait de développer une campagne de communication pour obtenir 

une prise de conscience de la réalité du traumatisme post-avortement.  

Nous recherchons quelqu’un avec des talents de marketing et de communicant pour la 

prendre en charge. 

 

DATE DE NOTRE FUTURE ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 
 
 

Nous vous attendons nombreux pour 

notre Assemblée générale qui aura 

lieu : 

Le vendredi 12 mai 2017, à 20h30 

À la Maison des Familles 

Cours Charlemagne Lyon 2è 
 

 

Suivie d’une conférence de Rose Delattre, 

auteur du livre/témoignage bouleversant « Pardon 

les enfants » aux éditions Salvator 
 

Retrouvez son interview exclusive ICI 

Retour vers le sommaire 
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INTERVIEW EXCLUSIVE DE ROSE DELATTRE 

  

Rose DELATTRE, est l’auteur du livre/témoignage bouleversant 
« Pardon les enfants » aux éditions Salvator. 

Elle interviendra pour témoigner sur son avortement (et dédicacera son 

ouvrage) le samedi 25 mars 2017, à 14H00, dans le cadre de l’assemblée 

générale de Choisir la Vie (ASIEM- 6 rue Albert de Lapparent-7507 Paris)  

Conférence ouverte à tous ! 

  

Vous interviendrez, samedi 25, lors de l'assemblée générale de 

CHOISIR LA VIE. Quelles sont vos motivations pour accepter 

ainsi de témoigner ?  
Depuis ma conversion, j'ai senti comme un appel à témoigner. Je 

le fais autant que je le peux. C'est d'ailleurs pour cela que je voulais 

faire ce livre : parce que je ne pouvais pas être partout en même 

temps. 

  

Votre témoignage ne vous semble t-il pas trop isolé ? 
Pour quelles raisons, d'après vous, les femmes qui ont vécu un 

avortement restent silencieuses et ne souhaitent pas porter 

témoignage sur ce qu'elles ont vécu? 

Je pense qu'il y a une omerta totale quant au sujet de l'avortement. 

Les féministes ont tellement clamé haut et fort qu'elles avaient 

obtenu l'avortement et la contraception au prix d'efforts et de 

luttes acharnées que beaucoup culpabilisent de ressentir de la 

souffrance. J'ai d'ailleurs entendu une dame du Planning Familial 

me dire « ce n’est pas vrai vous ne souffrez pas et si vous souffrez c'est que 

vous avez un problème ». 

Les filles culpabilisent aussi parce que ce sont leur mère, bien 

souvent, qui les ont poussées à avorter. Et témoigner c'est 

reconnaître que leurs mères ont échoué, qu'elles se sont 

trompées et qu'elles les ont trompées. Et certaines filles ne 

veulent pas admettre cela. Cela, pourtant, les aiderait beaucoup à 

sortir de leur spirale infernale. De mon côté, je les encourage et 
peu à peu on voit des filles se lever physiquement et ainsi se relever 

psychologiquement. Elles ne doivent pas avoir peur. Seul le 

témoignage « guérit ». J'ai vu des résurrections suite à des 
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témoignages. Des filles qui découvrent qu'elles ne sont pas seules à 

souffrir ressentent alors une force nouvelle pour mettre un mot sur 

leur douleur. 

 

Vous avez écrit un livre, paru il ya un an aux éditions Salvator. 

L'écriture de ce livre vous a-t-elle « libérée » ?  
J'ai ressenti, dès la sortie du livre, la joie de mon enfant au ciel. 

D'ailleurs, sans le faire exprès, le livre est sorti le jour de sa 

naissance présumée. J'avais déjà témoigné, donc ce n'était pas 

nouveau pour moi de témoigner, mais j'ai senti, dès sa sortie, que 

le ciel s'ouvrait... que quelque part, j'étais quitte avec le ciel. 
Même si on n'est jamais quitte et que chaque jour est un jour de 

repentance.  

 

Qu’aimeriez-vous dire, en quelques mots, aux écoutantes qui 

entendent la détresse des femmes avant et après une IVG ?  
Je leur dirai de leur conseiller la lecture du livre pour donner aux 

filles des pistes pour avancer. Et de leur dire que seules trois 

choses peuvent les « guérir » : se repentir, se confesser et 

témoigner. Elles doivent savoir que c'est leur silence qui les ronge 

à petit feu. La loi mortifère est passée parce que quelques femmes 

ont bravé la loi établie. 

Aujourd'hui, il est temps de faire la route dans l'autre sens. Si nous 

sommes nombreuses, la loi tombera. Du réveil des filles en 

souffrance dépend l'avenir des enfants de notre pays. 

Et c'est pour cela que l'État a interdit les témoignages, car ils savent 

que c'est une « bombe » contre leur loi de mort. 
 
Interview réalisée par Cécile EDEL, Présidente de Choisir la Vie  

  

Interview exclusive de Rose DELATTRE par Cécile EDEL | Choisir 

La Vie 
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LE SALUT DES ENFANTS MORTS SANS BAPTÊME 
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